
“我在尽
我做母亲的责任”
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我相信法院不会忽视法律。定案、

定罪不是小事情，我希望他们慎重。

记者：外界也认为，你的道歉，是
出于舆论压力。

梦鸽：我不是向杨某某道歉。我是
向关心我的人，向关心、观望、期待和
纠结这个事情的人， 表达我的诚意和
问候。儿子出了这个事，我作为家长有
责任。

记者： 也有人称这个事情是你和
杨某某“两个女人的战争”，你怎么看？

梦鸽：这无从谈起。我在尽我做母
亲的责任， 还原的是法律的尊严和事
实。她应该受到什么样的惩罚，应该是
法律说了算。

记者：他进看守所后，跟你们家长
有交流吗？

梦鸽：他喜欢音乐，用音乐《父亲》

和《月亮》表达了对爸爸妈妈的想念。

爸爸对他的关爱，他很感激。月亮是最
美好的希望和象征。作为孩子，他希望
生活回归轨道，希望获得公平、公正。

他也没法用更多的语言来表达， 我们
也没机会聊更多的事情。

孩子本人觉得自己很冤， 自己也
稀里糊涂，问怎么到现在还没查清楚。

他当庭也说了，希望法庭公平、公正对
待他，不要受舆论影响，他以后回去好
好学习，好好做人，知错改错。

记者：现在案子已经一审开庭，你
对未来的期许是什么？

梦鸽：希望法院能重新开庭。排除
非法证据，排除问题和疑点。

记者：如果你的希望落空呢？

梦鸽： 我会继续向上级机关反映
情况。 我相信法院不会忽视法律。 定
案、 定罪不是小事情， 我希望他们慎
重。这不仅会造成国内影响，也会造成
世界影响。 （据《现代快报》）
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“问清楚了，

我当然要相信孩子”
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他们就是合谋敲诈勒索没实现，

从性交易变成了强奸， 很明显就是编
造假案报复

记者： 你知道儿子出事是什么时
候？

梦鸽：对方报案之后，警方在
2

月
21

日凌晨将孩子们带走。

孩子解释说没事， 说酒吧的张某
某安排好的。孩子说当天酒喝多了，后
来不知道发生事情，也给了杨某某钱。

谁也不愿意孩子去这种杂乱的地方，

我要是知道，我也会不高兴。但现在这
些地方面对的就是年轻人。 事情发生
了， 我知道了是什么地方， 也问清楚
了，我当然要相信孩子。

记者： 李某某在口供中承认自己
违背女方意愿强行发生性关系， 你作
为监护人当时也签了字。

梦鸽：

2

月
21

日凌晨， 孩子被警
方带走，凌晨

2

时，我接到警方通知去
刑侦队。 凌晨

3

时，我在儿子身边，他
们第一次提审。

他们不问电梯里发生了什么，而
是直接问你打了没有，怎么打的。侦查
机关应该先了解事实，再讯问孩子。事
实上，酒店电梯的监控录像显示，当时
根本没殴打。

法律规定，讯问的同期录音、录像
必须提供。 我们的律师也想据此了解
真实情况，但检方和法院的提讯，到现
在都没给律师。

记者： 你觉得几个未成年人才是
受害者？

梦鸽： 杨某某过了整整三天才报
案。 她还保存了内裤等物证。

一是报案时她说遭到了殴打、捆
绑， 但湖北大厦监控录像里并不是这
样； 二是她报案时说是处女， 但检验
报告证明了她是什么样的人， 酒吧张
某某也证实了她是出台小姐； 三是她
报案时称有轻微脑震荡， 但检验报告
并非如此。 她说我儿子强奸她了，但
DNA

鉴定没有我儿子的精斑。 这些人
说的话还可信吗？

他们就是合谋敲诈勒索没实现，

从性交易变成了强奸， 很明显就是编
造假案报复。

“我不是唐慧，

不会上访和闹访”

� � � �

作为母亲， 我有权利维护孩子的
尊严，做什么都不为过。

记者：其他被告的辩护人提出，本
案虽有瑕疵， 但不存在刑讯逼供和非
法证据，你怎么看？

梦鸽：被告张某某在庭上说，警方
告诉他“不说打死你”；证人李某陈述
警察踩着他的背，把他眼睛都打肿了，

他不说就不让回家。 这种陈述能属实
吗？但是这些律师都昧着良心，替孩子
认罪。

我儿子当天也喝多了酒， 也要面
子， 和同学们一起， 当时没能克制自
己。我们不回避自己的错误，但犯错和
犯罪是两回事。我们作为家长失职，要
承担责任，也很惭愧。但错和罪是不同
的事情，犯错需要帮助教育，犯罪是要
接受刑罚的，这关系到孩子们的命运。

记者： 其他被告的辩护人都做了
有罪或罪轻辩护， 这会对你儿子造成
影响吗？

梦鸽： 不排除非法证据， 难以定
案。 现在只有口供，物质证据全无，直
接证据没有，应依据疑罪从无的原则。

我觉得这事自始至终就是交易， 是酒
吧的张某某介绍组织卖淫。 现在定性
还为时过早， 到底是谁嫖了谁， 现在
还不知道。

记者：据说你在庭上护子心切？

梦鸽： 我没有像外界传说的那样
强势。我在庭上是正规举手，在法官允
许的情况下发言。 只要我说点孩子的
好话，外界都说我包庇、护短，甚至断
章取义。最近外界报道我说“法官都失
足了，更何况孩子”这句话，这完全是
恶意中伤、妖魔化我们，把我们和法院
对立。

作为母亲， 我有权利维护孩子的
尊严，做什么都不为过。我今天只是希
望实事求是跟大家说点真话， 我不是
唐慧，不会上访和闹访，我是文明反映
情况。
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梦鸽为高调护子辩护

为孩子做什么

都不为过
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李某某等涉嫌强奸案从
2

月份发
酵至今，热度不减。作为李某某的监护
人，梦鸽发布声明、反诉、上访，代替独
子站在第一线。

微博上，《一位父亲给梦鸽女士的
一封信》 句句都是针对梦鸽的批判：

“作为一名父亲， 在我儿子未满
18

岁
前，我不会给他买车，不会让他开车上
路违章几十次还找人帮他摆平……”

昨日， 深处漩涡中的梦鸽接受了
记者的专访， 从她的立场出发为儿子
辩解，但却不愿多谈孩子的教育问题。

她说：“作为母亲， 为孩子做什么都不
为过。 ”

“你并不了解我的孩子”
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如果没有这个案子，那位父
亲会写这封信吗？ 他不谈成年人
介绍组织卖淫引诱青少年，却单
单把矛头指向了孩子。

记者：但杨某某的身份跟是
否被强奸并无关系，只要违背了
她的本人意愿。

梦鸽：是的，但她为什么用
假话蒙骗公安，误导网民，欺骗
媒体？

记者：网上对这事也有很多
评价，认为家长也有责任。

梦鸽： 最近网上有很多不
实报道， 比如《一个父亲的来
信》。 如果对方真是一个有良知、

正直和社会责任感的父亲，他应
该想到，这些成年人为孩子们创

造了怎样的社会环境，你不谈他
们的责任，却只是偏激地指出孩
子们的错误， 这种评说并不客
观。 你并不了解我的孩子。

记者：那封来信提到了青少
年教育，如未成年人开车，家长
给了孩子时间和金钱去酒吧。

梦鸽：我们就事论事。 那封
信是针对我来的，我在教育中当
然有失职的地方， 造成了坏影
响。 如果没有这个案子，那位父
亲会写这封信吗？ 他不谈成年人
介绍组织卖淫引诱青少年，却单
单把矛头指向了孩子。 任何孩子
在成长过程中都会犯错误，也有
其他未成年人开车的事，他为什
么偏偏冲着我们家来呢？

记者：你最初聘请的袁诚惠
和薛振源两名律师并未继续代
理此案，外界的解读是你要求太
高？

梦鸽：说我强制律师进行无
罪辩护，纯属虚构。

记者： 你第一次出声是
7

月
底，要求公开审理案件，这个案子
既涉及未成年人，又涉及被害人的
隐私，为什么要提这个要求？

梦鸽：我不懂法，也不是在
指责谁。 我们没有任何隐私。 作
为一位母亲，我要保护未成年人
的合法权益，我儿子的详细信息
铺天盖地，但没人来制止这种违
法行为。 我对外出声，只是希望
把事实还原， 给社会一个交代。

这是我作为一位母亲的本意。

记者：为什么是那时对外发
声？

梦鸽：庭前会议上，我还没
出法庭，我和我儿子在庭上说的
每句话都出去了。 至于我儿子想
吃什么， 外界都能编成那样了
(

注：媒体报道李某关押多日后见
梦鸽称想吃米饭，梦鸽气愤斥责
儿子：都什么时候了还想着吃

)

。

7

月
29

日，上午
9

时，报案人杨某
某代理律师田参军的辩护词就
公布于众。 为什么大家不追究这
些？

记者：你在
8

月
20

日上访，

开庭前上访，很容易被解读成想
干预审判。 你怎么想的？

梦鸽：提起公诉后，我心里
很难过。 我不认为那是上访，我
认为那只是向上级机关反映情
况，希望他们能督察案件。

法院依法驳回李某某等涉嫌轮奸案再次开庭申请
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备受关注的李某某等人涉嫌轮奸案
再起波澜。记者

１２

日获悉，针对李某某的
法定代理人及辩护人提交的再次开庭申
请，北京市海淀区法院依法予以驳回。

据介绍，

９

月
１１

日
１１

时许，海淀区法
院收到被告人李某某的法定代理人及辩
护人提交的《再次开庭申请书》。

海淀区法院经审查认为，该申请的主
要内容在两次庭前会议和庭审中均已得

到过明确答复，所提理由均没有新证据支
持，本案诉讼参与人的各项诉讼权利均已
依法得到保障，被告人李某某的法定代理
人及辩护人申请再次开庭缺乏事实基础
和法律依据，不予支持。

１２

日上午，海淀区法院已通知李某某
的辩护人陈枢到院，当面向其告知海淀法
院依法驳回该申请的决定，并记录在案。

（据新华网）
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梦鸽接受记者采访


